



Le 10 septembre 2025,

Le Centre Sportif de Normandie (CSN) dévoile ses nouveaux équipements

Découverte libre ou guidée du site, animations sportives, ateliers ludiques, foodtrucks... Après plusieurs années de travaux, le Centre Sportif de Normandie (CSN), a dévoilé au grand public ses nouveaux équipements lors d'une journée portes ouvertes.

Présent sur place, Hervé Morin, Président de la Région Normandie, a rappelé l'investissement massif de la collectivité pour faire du CSN un équipement de pointe au service du sport normand et attractif sur le plan national et international. 50 millions d'euros ont été mobilisés par la Région, depuis 2017, pour financer la rénovation quasi-intégrale des infrastructures existantes et la création de nouveaux équipements d'excellence.

« Depuis 2017, nous portons une grande ambition pour le Centre Sportif de Normandie : faire de ce site historique et identitaire du sport normand un haut lieu du sport en France, en mesure de recevoir le mouvement sportif régional dans les meilleures conditions, mais aussi de contribuer à l'attractivité de la Normandie en accueillant des délégations nationales et internationales. La Région Normandie a mobilisé une cinquantaine de millions d'euros pour ce grand projet de rénovation et de développement du site. Je me réjouis de voir que cet investissement a déjà porté ses fruits avec l'accueil de délégations sportives en préparation pour les Jeux olympiques et paralympiques. Nous souhaitons désormais y attirer une autre clientèle avec, par exemple, des services de team building ou de team coaching pour les entreprises » a déclaré Hervé Morin, Président de la Région Normandie.

Avec des équipements modernes et connectés, une équipe dédiée, des hébergements, un service de restauration, un pôle médico-sportif et bien-être, des infrastructures d'entraînement de haut niveau, 15 salles de réunion et un amphithéâtre connecté, le CSN est aujourd'hui un espace exceptionnel, conçu pour accueillir une grande diversité d'acteurs (fédérations, clubs et associations souhaitant organiser stages et séjours, sportifs de haut niveau en préparation, séminaires d'entreprises, organismes de formation, acteurs du sport-santé...).

Les grandes transformations du Centre Sportif de Normandie :

- Des équipements sportifs modernisés

Avec plus de 13 000 m² d'équipements sportifs, le site a été pensé pour répondre aux exigences des athlètes de haut-niveau et des structures sportives.

Les gymnases Vikings et Pierre de Coubertin ont notamment été entièrement rénovés. Ces travaux ont été financés intégralement par la Région à hauteur de 6,7 millions d'euros.

D'une surface de 1 750 m², **le Dojo**, équipement identitaire du CSN qui a accueilli les grands champions du judo français, a aussi été agrandi et entièrement repensé : création de 5 aires de combat (contre 4 auparavant), d'une tribune de 200 places, de 5 vestiaires, d'une salle de préparation physique ainsi que d'une salle de réunion et mise en place d'un système de captation vidéo pour filmer les entraînements et d'un espace de supervision. Ces travaux ont été intégralement financés par la Région à hauteur de 5 millions d'euros.

Dans une volonté de se différencier, **une halle Beach** d'une surface de 1 400 m², dédiée aux sports et activités sur sable (volley, handball, soccer, flying disc, lutte, rugby, ...) a été créée. Il n'existe qu'une autre installation de ce type en France. La hall beach a été financée intégralement par la Région à hauteur de 1,8 million d'euros.

- La construction d'un nouveau bâtiment multifonctions

D'une surface totale de près 2300 m², ce nouveau bâtiment héberge un espace d'accueil, les bureaux de l'administration, un restaurant de 200 places, des salles de réunions et de formation ainsi qu'un auditorium connecté de 200 places. Le bâtiment a été intégralement financé par la Région à hauteur de 7,4 millions d'euros.

- Des hébergements repensés pour plus de confort

Un nouveau bâtiment d'hébergement a été construit en remplacement de celui des Pommiers (financement Région : 3 millions d'euros) et les hébergements « Cèdres », « Thuyas » et « Tilleuls » ont quant à eux fait l'objet d'une rénovation complète pour un montant total de financement régional de 10 millions d'euros. Le CSN propose aujourd'hui plus de 200 lits en chambres simples ou doubles, équivalentes à un standing 2/3 étoiles.

- La création d'un pôle médico-sportif et bien-être de pointe

Hammam, sauna, bains chauds et froids, salle de musculation, espace cardio (vélos, rameurs, tapis de course), plateaux d'haltérophilie, salles de consultation pour le corps médical... Les anciennes salles de formation et la cafétéria du CSN ont été transformées et agrandies pour créer un bâtiment de 1 200 m² divisé en deux espaces : bien-être et récupération d'un côté, préparation et renforcement physique de l'autre. Le bâtiment inclut également, à l'étage, une cuisine pédagogique et quatre studios pouvant héberger deux à trois personnes.

Le Pôle Médico-sportif-bien-être a été financé par la Région à hauteur de 2,9 millions d'euros avec un soutien de l'Agence Nationale du Sport à hauteur de 1 million d'euros.

- Un nouveau pôle d'excellence extérieur à l'horizon 2026

Une dernière phase de travaux a été lancée récemment et se terminera fin 2026 en vue de créer un nouveau pôle d'excellence extérieur qui comprendra :

- Un terrain synthétique
- Un terrain en gazon hybride
- Une plaine de jeu en gazon naturel
- Un bâtiment vestiaires
- Un pas de tir à l'arc couvert

Contact presse :

Charlotte Chanteloup - 06 42 08 11 68 - charlotte.chanteloup@normandie.fr